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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

GLAM
Question écrite n° 61078

Texte de la question

M Pierre Mazeaud demande a M le Premier ministre s'il est exact, comme l'a indique le Canard enchaine du
mercredi 5 aout 1992, que son ministre de la defense a utilise les services du GLAM (groupement de liaisons
aeriennes ministerielles) pour se rendre au festival de Salzbourg. En ce cas, ne serait-il pas souhaitable, alors
qu'il s'agit de fonds publics, de lui demander de rembourser le montant de la facture ? Connaissant son sens de
la rigueur, il ne doute pas qu'il exigera de son ministre, ayant utilise les fonds publics a l'occasion de ce voyage,
qu'il s'acquitte de son obligation. On peut comprendre la passion que l'on porte a Mozart - et le ministre de la
defense n'est pas le seul -, mais il est dispose a indiquer a son ministre les horaires des vols des lignes
regulieres.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre de la defense n'a pu se rendre en Autriche, en aout dernier - a son grand regret - malgre
l'invitation que lui avait adressee le ministre autrichien de la defense, M Fassablend, de le rencontrer a
Salzbourg. S'il avait pu s'y rendre, il aurait evidemment, comme il en a l'habitude, utilise l'un des appareils du
groupement de liaisons aeriennes ministerielles, unite de l'armee de l'air dont l'honorable parlementaire a pu
apprecier l'utilite et la disponibilite lorsqu'il etait membre du Gouvernement, comme l'etablit l'examen des
archives de l'armee de l'air. Mais le ministre de la defense accompagne du secretaire d'Etat a la defense etait en
visite du vendredi 14 aout au samedi 15 aout, aupres du detachement francais mis a la disposition de l'ONU en
Yougoslavie. Il en a rendu compte a la commission de la defense et des forces armees de l'Assemblee nationale
le jeudi 20 aout 1992.
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